

## MUNICIPALES

## Le Front de Gauche à l'écoute

Alors que le PS a choisi son candidat, le Front de Gauche prône, pour l'heure, la constitution d'une liste d'ouverture et annonce qu'il va partir à la rencontre de la population beauvaisienne pour sonder ses attentes et ses préoccupations.

Les municipales approchent à grands pas et « nous serons totalement impliqués dans la préparation de cette élection », annonce Thierry Aury, conseiller municipal à Beauvais et co-animateur du Front de gauche. Une élection qui aura « un fond national fort » puisque la première post-présidentielle.

Sans savoir si les électeurs feront le choix de sanctionner ou non le bilan Hollande, le Front de Gauche de Beauvais prend soin de défendre le sien. « On est certainement la force politique qui aura été, dans l'opposition, la plus active pour relayer les mobilisations de citoyens », juge Thierry Aury. Et de citer la mobilisation du Front de Gauche sur la question de la privatisation de la place du Jeu de Paume ou sa prise de position pour le retour en régie publique de l'eau.

Un bilan que le Front de Gauche a pris soin de coucher sur papier glacé et de distribuer sous forme de tract à la population beauvaisienne. Un support pour provoquer la rencontre et le débat avec les

Beauvaisiens. L'actuelle priorité du parti d'extrême gauche. « On veut rencontrer les habitants de la ville, les écouter sur le bilan qu'ils font de la municipalité actuelle mais aussi sur notre propre action. Ecouter aussi leurs priorités, leurs exigences, leurs préoccupations », détaille Thierry Aury. Et ce, jusqu'à la rentrée.

### Une liste « ouverte, la plus large possible »

L'été s'annonce donc studieux pour les élus du Parti de Gauche qui, pour l'heure, ne livrent pas le moindre nom de candidat. « Au-delà de savoir « qui », ce qui préoccupe les gens c'est d'abord : pour faire quoi ? Chaque chose en son temps. On ne veut pas mettre la charrie avant les boeufs », tempère Thierry Aury guère plus loquace sur la future liste du Front de Gauche. « Nous souhaitons pouvoir construire une liste ouverte la plus large possible. Une liste qui sera susceptible de proposer une alternative à la majorité municipale actuelle », se contente d'expliquer l'actuel conseiller municipal.

Le Front de Gauche se penchera sérieusement sur la question à l'automne après avoir consulté la population locale. « A la rentrée on va faire un point sur ce qu'on a recueilli puis on travaillera à un projet et à la constitution d'une liste », précise Thierry Aury.

■ F.C.

Pour préparer les municipales, élus et militants du Front de gauche vont partir à la rencontre des Beauvaisiens.

